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關於立法會林宇滔議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，本人對立法會 2022 年 11 月 4 日第

1031/E790/VII/GPAL/2022 號公函轉來林宇滔議員於 2022 年 10 月 21

日提出，行政長官辦公室於 2022 年 11 月 4 日收到之書面質詢，答覆

如下：

一、有關質詢第一點內容

市政署持續推進氹仔海濱休憩區單車徑與蓮花單車徑的連通項

目，並計劃以橋樑方式連通，現正就有關的編製工程計劃進行招標，

冀透過單車徑的連通，為本澳市民提供兼具綠化和休閒元素的活動場

地。此外，考慮到安全風險等因素，市政署認為不適宜利用行車道旁

的外圍行人道臨時連通兩段單車徑。

二、有關質詢第二點內容

市政署將根據《澳門特別行政區城市總體規劃(2020-2040)》內

容，持續配合相關權限部門的規劃工作，就氹仔海濱休憩區單車徑向

北安延伸進行分析及研究，包括平衡土地及街道的利用條件、動線流

向、過路設施等。

三、有關質詢第三點內容

南岸海濱綠廊的規劃範圍為科學館至媽閣一帶的海濱沿岸，惟由
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於現時南岸海濱沿岸部分土地涉及其他公共部門的工程項目，因此，

南岸海濱綠廊之深化設計工作須根據土地利用的實際情況有序推進，

冀為市民創建更多優質的海濱休憩環境。

市政管理委員會主席

戴祖義

José Tavares


		2022-11-23T15:50:44+0800
	Jose Maria Da Fonseca TAVARES




